

Liebe Gemeindemitglieder,
durch die Corona-Krise sind alle Gottesdienste und
Veranstaltungen bis vorerst 19. April 2020 abgesagt.
Es fällt uns schwer, dass wir in diesem Jahr die Kar-
und Ostergottesdienste nicht direkt mit Ihnen feiern
können. Bitte beachten Sie die Gottesdienst-
übertragungen im Fernsehen und Internet.

In unserer Klostersgemeinschaft feiern wir morgens
um 8 Uhr intern eine Messe, dabei denken wir an Sie,
unserer Gemeindemitglieder, und an alle Menschen in
der Welt. Sie können uns auch Ihre persönlichen
Anliegen telefonisch oder schriftlich mitteilen.
Wir werden Ihre Anliegen in unser Gebet mit
einschließen. Außerdem laden wir Sie ein, um 18 Uhr,
zum Glockenläuten, eine Kerze anzuzünden und ein
„Vater Unser“ zu beten.

Pfarrhaus und Pfarrbüro sind für Publikumsverkehr bis
auf Widerruf geschlossen. Persönliche Gespräche sind
nur nach telefonischer Absprache möglich.

Unsere Kirchen sind geöffnet für das persönliche
Gebet von Einzelpersonen. Gruppengebete sind nicht
gestattet.

Vereint mit Ihnen im Gebet
Ihre Patres Joshy und Linto